

# NGO

## **Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Laksanakan Giat Anjangsana untuk Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Warga**

**Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)**

Jul 28, 2024 - 20:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagelaran, Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur, BRIPKA Haris Ginanjar, melaksanakan kegiatan Anjongsana/DDS (Door to Door System) pada Minggu, 28 Juli 2024. Kegiatan ini dilaksanakan sesuai arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, S.E., S.H.

BRIPKA Haris Ginanjar berkunjung langsung ke rumah-rumah warga untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mendengarkan keluhan serta aspirasi masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat penegak hukum.

"Kegiatan Anjongsana ini sangat penting untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Kami ingin mendengar langsung dari mereka mengenai situasi kamtibmas di wilayah mereka dan mencari solusi bersama untuk setiap permasalahan yang ada," ujar BRIPKA Haris Ginanjar.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha menegaskan bahwa pendekatan persuasif dan humanis seperti ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Melalui kegiatan Anjongsana, kami berusaha untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat sehingga mereka merasa lebih aman

dan terlindungi," kata AKBP Rohman Yonki Dilatha.

Masyarakat menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar kegiatan serupa dapat rutin dilaksanakan untuk memastikan keamanan di lingkungan mereka tetap terjaga.

"Kami merasa senang dan lebih tenang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif mengunjungi kami dan memberikan informasi serta solusi terkait masalah keamanan," ungkap salah satu warga.

Dengan kegiatan Anjagsana ini, Polsek Pagelaran Polres Cianjur terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan memastikan keamanan serta ketertiban di wilayahnya tetap terjaga.